14/XI'71

Liebste Margaret,

von Fee hast Du ja gehört, dass ich nicht in Tübingen war. Auf dem Rückweg von Berlin nach Hamburg bekam ich wieder -aber nur ganz leichtdie dumme Allergie, die ich kurz vor der Amerikareise hatte, so beschloss ich, nicht nach Stuttgart und Tübingen zu fahren, sondern direkt nach Rapperswil zurück. Und dann hörte ich von Elly, dass Dir garnicht gut ist und dass auch Du nicht an der Eröffnung teilnehmen konntest, was natürlich für alle Beteiligten eine grosse Enttäuschung war, man wollte Dich doch auch feiern. Bitte bitte, werde bald wieder besser, dann können wir zumindest wieder miteinander telefonieren. Und nach Stuttgart muss ich ja auch wegen des Bildes bei Cremer. Aber jetzt fahre ich erst einmal zur Kur nach Abano, meine Rotterdamer holen mich am 26.11. hier ab, ich muss also nicht mit dem Zug reisen und zweimal umsteigen. Wir bleiben ungefähr 14 Tage.

Berlin war keine Reise wert, jedenfalls für mich nicht. Die Nationalgalerie war vollgestellt mit unschönen schmuddeligweissen Wänden mit viel Pop, aber dafür wurde ich entschädigt durch das Aegyptische Museum, feierte Wiedersehn mit dem Kopf der Nofretete und sah zum ersten mal bewusst den kleinen Kopf der Teje und den "grünen Kopf". Ich strolchte noch ein bisschen durch Berlin, Mauer, Ku'damm und unsere ehemalige Wohnung in der Bleibtreustpasse, Fasanenstrasse, wo ich Tanzunterricht gab, Kempinsky, viel ältere Menschen, nein, ich habe mich nicht wohl gefühlt. Und daher vielleicht die Allergie?

Ich wünsche Dir alles alles Gute, meine liebe Margaret, und grüsse mir Fee und Krista,

DeineMada